



HAPPY M

**8 Pièces**

**216 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84686637**

**998 000 €**

**St-Rémy-de-Provence**

Maison à vendre (13210)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

En campagne tout en étant à seulement 3km du centre de St Rémy, et sans être isolée, venez découvrir cette maison de famille d'environ 240m2 bénéficiant d'un joli terrain bien arboré de 3 347 m2 avec piscine de 12x6m.Elle offre actuellement une vaste pièce cuisine / salle à manger, un salon Sud, ainsi que 6 chambres en suite (c'est-à-dire chacune avec sa salle d'eau et WC), dont une en rez-de-chaussée et une indépendante. Un cellier et une pièce à aménager (12m2) complètent l'ensemble.En extérieur, grande terrasse ombragée par une treille et une autre terrasse couverte. Coin cuisine d'été ...

In the countryside while being only 3km from the center of St Rémy, and without being isolated, discover this family house of about 240m2 enjoying a nice plot of 3,347 m2 with swimming pool 12x6m.It currently offers a large kitchen/ dining room, a south living room, as well as 6 bedrooms en suite (each with its bathroom and toilet), one on the ground floor and an independent. A cellar and a room to develop (12m2) complete the set.Outside, large terrace shaded by a trellis and another covered terrace. Summer kitchen area with barbecue.An attractive and quiet place!

**HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE**

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

